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Informe de actividades realizadas durante el 1er Semestre 2020 
 

- Presentación formal ante el presidente de la Comuna 4, demás miembros comuneros y 

trabajadores de todos los sectores. Visita general a las instalaciones de la sede de 

comunal 4 en Av. Del Barco Centenera 2906. 

 

- Presentación ante el Consejo Consultivo de la comuna 4 en el Club Bristol ubicado en 

el barrio de Parque Patricios. 

 

- Asistencia a curso de introducción y uso del sistema SADE 

 

- Asistencia a las reuniones vecinales del programa “COMISARIAS CERCANAS” los 

primeros jueves de cada mes en distintas comisarías de la comuna 4. 

 

- Reunión en el Centro Metropolitano de Diseño ubicado en Barracas junto al jefe de 

gobierno Horacio R. Larreta para conversar con los vecinos del barrio y seguir 

mejorando. 

 

- Contacto telefónico con los Hospitales y C.E.S.A.C. de la Comuna 4. Presentación y 

coordinación de reuniones en dichas instalaciones. 

 

- Invitada al Hogar Raimondi del GCBA ubicado en la localidad de Necochea con adultos 

mayores 

 

- Reuniones con cada comisario de la comuna 4 sobre los principales problemas que 

tiene cada sector. 

 

- Participación de la reunión de turismo en el Palacio Lezama para conversar sobre el 

Turismo de Caminito en La Boca y la posibilidad de una zona de tango en el barrio de 

Pompeya. 

 

- Visita a las instalaciones y presentación con la Dra. Alejandra Galetti directora y el 

señor de la cooperadora de donaciones Luis Suarez del Hospital Infanto Juvenil Tobar 

García ubicado en el barrio de Barracas. Hablamos sobre los faltantes en insumos y 

basureros especiales para el desecho de productos hospitalarios. Los cuales ya fueron 

otorgados posteriormente a mi visita. 

 

- Participación en el Festejo del día de la mujer y día de la visibilidad lésbica organizado 

por la comisión de género y diversidad de la junta comunal en Parque Patricios 

 

- Conversación telefónica con la Gerente de Asustos Corporativos FEMSA (Coca Cola) 

Sra. Dolores Rey, para continuar siendo padrinos de la plazoleta Amansio Alcorta 

frente a la empresa en el barrio de Pompeya. 

 

- Invitación al programa “Futbol Inclusivo” organizado por Racing Solidario, en el 

Hospital Tobar García junto con legisladora de la ciudad y comunero. Donde vimos a 
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los niños del programa jugar un partido y otorgamos una pelota de regalo para sus 

próximos eventos. 

 

- Llamados telefónicos a voluntarios anotados vía web del GCBA en el programa 

“Mayores Cuidados” en el armado de base de datos en la página del #147 previo 

contacto con las personas a asistir. 

 

- Durante los meses completos de abril y mayo asistí como voluntaria y luego 

coordinadora de las postas de vacunación antigripal en la Escuela N° 18 e Iglesia San 

Pedro ubicadas en los barrios de Parque Patricios y La Boca. 

 

- Voluntariado en el Centro Metropolitano de Diseño ubicado en el barrio de Barracas 

para el armado de bolsones de alimentos para otorgar en los barrios vulnerables de la 

ciudad. 

 

- Diversas reuniones vía zoom con autoridades del Gobierno de la Ciudad, comuneros, 

hospitales, vecinos, centros de jubilados para tratar diversos temas sobre la pandemia 

y los pasos a seguir. 

 

- Participación en talleres psico gerontológicos y vida activa para los adultos mayores en 

el ciclo de encuentros semanales “compartiendo nuestros sentires en cuarentena” del 

Hospital Milstein. 

 

- Desde el comienzo de la cuarentena estuve realizando contención telefónica a adultos 

mayores, escuchando sus necesidades y problemáticas ante la imposibilidad de salir. 

 

- Entrega de bolsones de alimentos a vecinos de la comuna a través del centro de 

jubilados De Los Patricios ubicado en el barrio de Barracas. 

 

- Información a adultos mayores de las actividades diarias que organiza el gobierno de la 

ciudad, Pami y Anses vía zoom. 

 

- Visita a URBA SUR junto con el subsecretario de higiene urbana de la Ciudad Ezequiel 

Capelli para conocer los nuevos equipos de fumigación que introducen un billón de 

microgotas de niebla por segundo y así desinfectar de forma más integral. 

 

- Visita a los testeos realizados por el PLAN DETECTAR en los barrios de La Boca y 

Barracas. 

 

 

 

 

Margarita I. Sánchez 

Comuna 4 

Comisión Salud, Higiene y Medio Ambiente 
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